

Lagarde sigue teniendo la confianza del FMI

Escrito por morpheo81 - 01/09/2014 09:28

El Directorio Ejecutivo del Fondo Monetario Internacional (FMI) reiteró hoy su "confianza en la capacidad" de su directora gerente, Christine Lagarde, "para desempeñar debidamente sus funciones" tras ser informado sobre su imputación en un tribunal francés por negligencia.

<http://www.publico.es/internacional/541395/el-fmi-expresa-su-confianza-en-lagarde-pese-a-ser-imputada-por-corrupcion>

La corrupción está extendida por todos lados pero lo peor de todo es como se intenta atajar esa corrupción y en este caso, como pasa mucho en nuestro país, ni se expulsa a los corruptos hasta que la cosa es tan escandalosa y evidente que no les queda otro remedio. Hay que recordar que los 3 últimos directores del FMI han sido imputados por la justicia, estos son los que "recomiendan" las medidas a tomar.

Hay un problema muy grave y es que por mucho que nos hagan pensar que vivimos en una democracia (el poder reside en el conjunto de la sociedad) los que toman las decisiones las toman para favorecer los intereses de una minoría no de la sociedad en su conjunto, para ello esa minoría adinerada corrompe a los que toman las decisiones.

Esperemos que seamos capaces de revertir esa correlación de fuerzas.

=====